



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.  
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「輝かそう、あなたの光を」  
 アジア会長主題 「新しい時代とともに、エレガントに変化を」  
 西日本区理事主題 「原点を知り将来に生かす」  
 中部部長主題 「明るく 清く 美しく -よき隣人として- (Befriending)」  
 クラブ会長主題 「最後まで全力を」

2023年3月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会 長 荒川 文門 副会長 杉山 弘時 書記 都築 正和  
 会 計 小林 滋記 直前会長 荒川 文門 連絡主事 橋本 啓

今月の聖句



強く、雄々しくあれ。あなたは、わたしが先祖たちに与えると誓った土地を、この民に継がせる者である。

シュア記/ 01章 06節

3月例会案内

第一例会

日 時：3月9日（木） 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

- ・ 記念例会総括
- ・ (仮称)南山ハーベストクラブについて
  - ・ 名前の正式決定、活動内容の検討
  - ・ 継続する地域サービスの検討
  - ・ 広報その他

50周年例会を無事終え、次のステップに向かいます。4月からの始動に向け新クラブについて、懸案事項を今一度洗い直し、道筋を立てて行きましょう。

第二例会

日 時：3月16日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

- ・ 3月プログラム確認
- ・ 第一例会に引き続き、次年度からの活動の検討

リーダー感謝会

日 時：3月21日（土） 15:00～

場 所：南山YMCA

2月18日を終えて

荒川 文門

皆様のご協力のもとようやく一区切りをつけることができました。結構反響があり色々な方がコメントを寄せてくださいます。好評でこんな素晴らしい例会が出来るのに解散するなんて、という意見もありました。私としてもほっとした次第です。南山クラブのチャーターメンバーとして最後まで見届けることには大きな責任を感じ、寂さも覚えていました。

久しぶりの例会らしい例会を開催でき、ワイズの面白さ、楽しさを改めて実感した次第です。計画段階から献身的に働いて頂いた杉山さんに感謝です。皆様のご協力のもとに無事会を終え、南山クラブにまだこんな力があつたということを改めて実感しました。ワイ



2月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		6名	7名	1名	100%

ズの名前が無くなっても今後の活動内容が変わることなく、もう少し気軽にできるのでほっとはしています。皆でいつまで出来るかわからないですが楽しい会を作っていきます。YMCAを通してゆったりした気分が社会へのささやかな奉仕をすることで自らの生き方を見直し何かを収穫したいものです。

本当にありがとうございました。

## 2月第一例会報告

日 時：2月9日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾、橋本

「記念例会」の各担当を再確認し、準備の進捗状況をチェックし、詳細な打合せを行いました。

## 2月第二例会報告

日 時：2月16日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本

2月22日のピンクシャッターに合わせてピンクの物を身に着けての例会。「記念例会」に向け最終確認、3月プログラムを確認しました。



## 50+2 周年記念例会報告

日 時：2月18日（土） 11:30～14:30

場 所：ラ・スース大津橋店

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本

ゲスト：YMCA関係者、中部各クラブより29名

集合時間15分前には全員集合。ラ・スースのスタッフと共に準備に取り掛かりました。11:00過ぎには受付も始まり、定刻11:30に開会しました。

### 第一部 礼拝

名古屋クラブ西村牧師の司式で礼拝が4Fチャペルで持たれました。山内中部部長による祈り、西村牧師の「希望」と題された説教では共に南山クラブのこれ

までの歩みと将来の道筋に触れられ、勇気づけられました。

### 第二部 例会

第一部に続き小林君の司会で定刻に記念例会が荒川会長の点鐘で開会。会長挨拶では「歴史を紐解き、前を見よう」と題して、解散に至るまでの経緯並びに今後も従来どおりの地域サービスを継続していくとの活動方針が話されました。演奏会はヴァイオリン奏者の大木美稀子さん、フルート演奏の畠山弘人さんとの二重奏で馴染み深い5曲の演奏を楽しみました。

### 第三部 会食

会場を2Fに移し、近藤君の司会でほぼ定刻に開会。川本理事長による食前の感謝、乾杯で始まりました。心配された感染状況も収まり、久しぶりにアクリル板無しの会食で盛り上がりました。食事の合間に出席者紹介があり、記念事業アピールでは、かりや保育園に畑を贈呈することが発表されました。小林君の閉会の挨拶の後、YMCAの歌、閉会点鐘で閉会しました。参加頂いた皆さんに感謝申し上げます。



## 農場報告

2月25日寒い中ジャガイモの植え付けをしました。男爵8kg、メイクイーン7kg、キタアカリ5kg、計20kgを植え付けました。久しぶりにピザ窯に火を入れピザを楽しみました。5月の収穫祭が楽しみです。

出 席：荒川、近藤、杉山、都築、深尾

ゲスト：東田、岡本、幼稚園家族3



